

Information zum temporären Betrieb des Alpenblicks in Gspon

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Staldenried,

wie viele von euch wissen, ist der Betrieb des Alpenblicks in Gspon derzeit nicht gesichert. Um eine vollständige Schliessung in den Sommermonaten zu verhindern, haben wir kurzfristig eine Übergangslösung erarbeitet.

Wir haben den Verein «Trabu» gegründet, um den Betrieb provisorisch zu übernehmen. Unser Ziel ist es, das Alpenblick während der Monate Juli bis September, je nach Möglichkeit auch im Oktober, geöffnet zu halten und damit einen wichtigen Ort für das Dorfleben, sowie für unsere Gäste zu erhalten.

Der tägliche Betrieb wird in einem einfacheren Rahmen geführt, mit Fokus auf Getränken, kleinen Speisen und einzelnen Anlässen. Auch Übernachtungen sollen ermöglicht werden. Des Weiteren ist die Idee, vereinzelt Events oder kleinere Veranstaltungen durchzuführen, um das gesellschaftliche Leben in Gspon zu bereichern.

Wir freuen uns als Verein sehr, diese Aufgabe zu übernehmen, und sind uns der Bedeutung des Alpenblicks für Gspon vollkommen bewusst. Dieses Projekt ist für uns nicht nur eine Übergangslösung, sondern eine Herzensangelegenheit und wir sind entschlossen, das Beste daraus zu machen.

Falls ihr Ideen, Anregungen oder gar Zeit und Lust habt, uns aktiv zu unterstützen, freuen wir uns sehr über eure Kontaktaufnahme. Ihr erreicht uns über trabu.gspon@gmail.com, telefonisch unter 077 455 38 18 oder auch immer mal gerne persönlich im Gspon.

Wir danken euch für eure Geduld, Offenheit und ganz besonders für eure Unterstützung. Gemeinsam können wir das Alpenblick zu einem beliebten Treffpunkt während den Sommermonaten machen.

HerzlicheGrüsse

Verein «Trabu» mit Peggy, Karin, Sophie, Patrik, Gregi und Sämi